
Acta reunión de Codep DFBMC 19 de agosto de 2024

Presentes
Dirección: Alejandro Colman-Lerner, Violeta Medan
Profesores: Alejandro Nadra, Laura Kamenetzky
Graduades: Verónica de la Fuente, Martín Klappenbach
Estudiantes: Joaquín Gómez
Secretaria Académica: Alejandra Guberman
Director Área Biotecnología: Pablo Cerdán
Eva Figuerola

Orden del día:

1- Discusión sobre propuestas para la comisión ad hoc
Este año el DFBMC no entrega cargos a la comisión ad hoc, y hay varios concursos en
curso/planificados. Un PAD semiexclusiva área fisiología, 4 PAD de biología molecular y 4
PAD de Biotecnología simples (2 son sin área, lo cual hace difícil justificar un área de vacancia).
Como los concursos no están resueltos aún, también es difícil saber qué áreas van a quedar
vacantes.
Lidia Szczupak comenzaría su trámite de jubilación en 2025. Se propone presentar a la ad hoc
un párrafo dejando asentado que el Departamento está preparando pedidos a la ad hoc en el
próximo año, considerando las jubilaciones que se vienen y la previsión de crecimiento.
PC deja asentado que Genética 1 necesita otrx profesorx. Se recomienda asignar más auxiliares
para repartir la carga administrativa.
Se leyó la carta de Cecilia DAlessio enviada a la Dirección el día sábado 17/8, en la que propone
un pedido a la ad hoc para regularizar su cargo. El CODEP queda a la espera de la propuesta
formal escrita por el área de biotecnología.

2- Informe de dirección.
Prueba de oposición área molecular: AG cuenta que se postergó la prueba de oposición por
motivo de los paros docentes/no docentes.
Ampliación presupuestaria: hay alrededor de $13.000.000. $1.000.000 va a la reparación de
freezer compartido con otros departamentos.
Compra de 2 aire acondicionados para adecuación de espacio SUM (6800 frigorías) y otros para
la nueva sede de la Secretaría (4500 frigorías). La suma de ambos AA es de un poco menos de
$2.000.000, (gestión de Julio de los Santos, secretario FBMC, compra en Frávega). Costo de
flete cubierto. Instalación: La parte eléctrica estaría a cargo de la FCEN. Falta resolver el resto de
la instalación que debería cubrirse con fondos departamentales.

3- Otros temas a propuesta del CODEP



Posicionamiento del CODEP en relación a la situación gremial: Hasta que no haya
recomposición salarial, apoyamos el reclamo, manifestado con libertad para cada docente /
materia.


